
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

＊足立年永（経営指導員）＊ 

いろいろな要素が入った支援だと感

じました。あらゆる面を総合的に見て

支援をコーディネートしていくことが

必要でした。「商工会さんのお陰で夢が

かないました！商工会に入っていて本

当によかったです！」と言ってもらえ

たことが、何よりも嬉しかったです！ 

＊代表取締役社長 渡部 卓さん＊ 

 商工会には代々お世話になってお

り、苦しい時期からここに至るまで

の過程を全て知っておられます。そ

の間、ずっと寄り添い続けてくれま

した。商工会の支援がなければ、難

題をクリアしたり、関係機関を説得

することは難しかったと思います！ 

東にベタ踏み坂、西に中海、南に大山、北に島根半島を望む絶好のロケーションに“うな

ぎ処 山美世”はあります。大根島のミネラル豊富な地下水に放ったうなぎを１００年以上に渡って守

り継がれている秘伝のタレで焼き上げた伝統の味は、全国にファンがおられるほどです。「たくさんの方に

うなぎや大根島を楽しんでもらいたい！」とおっしゃる、６代目社長の渡部 卓さんにお話を伺いました！ 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み （平成３０年度） 

 事業承継を機に事業拡大を目指す！ 

株式会社 山美世商会／まつえ北商工会 

■業種   うなぎ料理店 

■住所   島根県松江市八束町江島1128-10 

■電話番号 (0852)76-3198 

■営業時間 お食事   11：00～15：00 

      お持ち帰り 11：00～17：00 

■定休日  1月1日～7日、11月16日 

■ホームページ 「うなぎ処 山美世」で検索 
http://yamamise.com/ 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

テレビやラジオＣＭの反響には驚きましたが、受入体制が整ったことで機会ロスは大幅に減少し、観光

客・地元客、団体客・個人客を問わず多くのお客様をお迎えすることができるようになりました！相談前

と比較すると売上高は倍増。これに伴い地元雇用も増やすことができました。新店舗建設は長期計画の第

一歩！大正３年の創業以来お世話になっている「地域」「うなぎ」「お客様」に恩返しができるよう、“山美

世があることで大根島が活性する”そんな存在になりたいと思っています！ 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

 新店舗は旧店舗の３倍以上とスケールが大きく

課題も多く行き詰っている状態でしたが、絶望的だ

と思っていた土地取得を足立さんが後押ししてく

れたことで道が開け、以降、店舗設計、事業計画の

策定、関係機関との交渉、経営革新計画の認定、施

策活用と途切れることなく支援をいただきました。 

取り組みのきっかけはなんですか？ 

お陰様で年々お客様が増え、旧店舗のキャパシ

ティでは対応が困難となったため、移転新築し 

お客様の満足度向上と自社・大根島の更なる発展

に取り組むことにしました。今回は、一連の流れ

の中で店舗什器の購入やホームページ・チラシ・

ＣＭ作成による販路拡大に取り組んでいます。 

 私は 

『 事業承継新事業活動支援助成金 』 

を活用しました！ 

http://yamamise.com/

